



発行者兼編集者
鶴 戸 神 務 宮 所
印刷所 印 刷 西 日 本

ご あ い さ つ

宮 司 長 友 安 美

盛夏の候、氏子、崇敬者の皆様方には益々御健勝の御事とおよろこび申し上げます。

現在の社会状況をみますに原子力発電所の放射能漏れ等に依る環境汚染がマスコミを通じて報じられ、大きな社会問題となつております。これは偏にエネルギー開発を急ぐ

あまり、放射能漏れ防止研究がおろそかになつたのではないかと思われます。米国のスマイル島原発放射能漏れ事件による地元住民避難の惨事が再び日本に於て起らない様祈ると共に、防止研究開発が早急に進められる様希望するものであります。

又、経済状況はやゝ上昇の兆しをみせていますが、米国、西欧諸国との自動車貿易

摩擦が一段と厳しいものとなり、米国に対しての輸出自肅を強要されたのを始めとしてEC諸国もこれに準ぜようとしているのが現状であります。この様な中で日本企業は海外企業との提携に依つて発展の道をみつけ出す様日夜努力を続けております。

本年は延暦中興千二百年記念事業であります参道玉垣整備、別当墓地整備、山門新築、別当宮司先賢慰靈碑二基建立を五月末日に無事終了し、七月十五日別当宮司先賢慰靈祭を滞りなく終えたことは、偏に皆様方の御支援の賜物と存じ御礼と共に御報告申し上げる次第であります。

最後に皆様の御多幸を祈念致しご挨拶と致します。

祭、中祭などの祭の準備、数えたら限りがありません。それに一番大切な事、それは鶴戸神宮の歴史、由来を理解していくなければならないことです。

鶴戸神宮では、今年の秋に「千二百年祭」が行われます。千二百年という長い年月にどんなことが起こり、また、それ以前に行つたことを、自分の頭の中に入れておかなければなりません。

歴史や由来の載っている本を頂いたのですが、なかなか覚えることができません。でも、一生懸命、巫女として一日一日をがんばって行きたいと思います。

神宮に奉仕する私

内山田 貴子

今春、高校を卒業して神宮に奉仕し始め一ヶ月が過ぎ去って

しまいました。この一ヶ月間というもの社会人として扱われ自分で、何を言う間もなかつたようです。私はこの神宮でバイトをしていたせいか、御守りの初穂料などはスムーズに出て来たのですが、しか

し覚えるのはそれだけではなくつたのです。オリエンテーションがあり神宮の事についていろ

う教えてもらいました。頭の中が混乱するようで頭が重くなりました。

現在では、笛、太鼓の練習が毎日、一時間半ぐらいあります。私は絶対出来ないと思い込んでいたのですが、不思議とだんだん笛の音色が出来てうれしいものです。

神宮に奉仕して

荒川 尚子

鶴戸神宮の巫子として奉仕するようになって、自分が巫子となるようになります。私は不安でたまりませんで

いう職業で勤めていいのか、どうにか一ヶ月が過ぎてしましました。

はじめは、お守りの名前、種類を覚えるのに苦労しましたが、わからないお守りがあった

が、わからぬお守りがあつた時回りの皆さんから教えてくれましたのでどうにか覚えられま

した。

巫子になつたら、笛、太鼓を

また祈願にも時々奉仕するのですが、間違つた点を注意されながら教えてもらつてるのでだんだん覚えてきました。これから苦しい事などいろいろあると思いますが、自分なり精一杯奉仕させていただきたいと思

ます。

荒川尚子巫子

※生年月日 昭和三十七年四月五日

※家族 母、姉二人、弟一人

※趣味 バスケット

※常の信条 誠実

という音色が出なくて先壁たちから口のあて方息の出し方を習いました。が、音が長く続かなくて完璧に出きません。でも、絶対頑張らうと思います。

その他にも覚えることが沢山あるのにビックリしました。

先輩方にいていけるように勉強をしていきたいと思います。

神宮へ来て一番心配していたことは先輩たちと親しくなるれるかどうかでしたが、心配は半分もいりませんでした。とっても

軽い話しが出き、冗談も通じるようになりました。

でも、学生時代とは違ひ責任を問われる所以氣象な学生時代がとてもなつかしく思われます。もっと神宮のことを、沢山覚えて、せいいっぱい頑張って行きたいと思います。

でも、学生時代とは違ひ責任を問われる所以氣象な学生時代がとてもなつかしく思われます。もっと神宮のことを、沢山覚えて、せいいっぱい頑張って行きたいと思います。

しかし者名本号で掲載する予定でありましたが紙面の関係上次号に延ばさせてもらいました。

このお詫び申し上げます。又手造りの新茶をお送り下さいました。職員一同賞味致しました。

編集部一同、皆様方の御投稿をお待ち申し上げております。

季節柄皆様方の御健勝を祈りおります。

南国宮崎は連日三十度を越す日が続き、夏本番だけなわの状況を呈しております。靈峰・速日峯も緑の色も濃く、せみの合唱につままれております。皆様方

に聞こえます。巫子になつたら、笛、太鼓を

如何お過しでしょうか。

ここに社報第十八号をお届けいたしますが、笛を吹いてみたら音がヌースーで「ピィー」

ベニキモ七月十五日に行われた



別当宮司先賢慰靈祭(碑除幕式)、千二百年奉祝記念事業の完成、又海外研修のレポートを主に本年四月に入社した職員の抱負を掲載いたしました。

海外研修に参加された四名の神青年会の方々は生のアメリカに接し、巨大な国、世界をり

ードする國と感激を受けとめられ、又米国内の諸問題にふれ、あわせて日本の郷土と比して良き点、悪しき点を見聞され、今後日本の在り方を十分考えさせられる研修であったと報告さ

れ、今後の活動を期待するものであります。